
 

XI REUNION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUITES, ZACATECAS, DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA 
MUNICIPAL EN EL DESPACHO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL SIENDO LAS 10:00 HRS. DEL 
DIA 08 DE ABRIL DE 2014, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE 
AYUNTAMIENTO 2013 – 2016 EN CUMPLIMIENTO CON EL ARTICULO # 41 DE LA LEY 
ORGANICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA. 
 

1. PASE DE LISTA 
2. DECLARACION DE QUORUM 
3. NOMBRAMIENTO DE UN MODERADOR 
4. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
5. AMPLIACIÓN DE FONDO FIJO TESORERIA 
6. 1ER. PROPUESTA DEL FONDO IV 2014 
7. TORNEO DE DEPORTES SEMANA SANTA  
8. EXPO-ARTESANAL SEMANA SANTA 2014 
9. APOYO A CULTURA SEMANA SANTA 
10. AUTORIZACION DE COMPRA DE UN CARRO RENAULT modelo CLIO 
11. SERVICIO NACIONAL DE EMPLEO 
12. ACUERDO DE COORDINACION DEL GOBIERNO DEL ESTADO Y EL AYUNTAMIENTO 
13. ASUNTOS GENERALES 
14. CLAUSURA 

 
PUNTO 1.- PASE DE LISTA 
POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL. C. PROFR. AURELIO LOPEZ DE LA 
PAZ SE PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRANDOSE UN 
TOTAL DE UNA FALTA. 
 
 
 
PUNTO 2.- DECLARACION DE QUORUM 
SE DECLARA QUORUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO. 
 
PRESIDENTE MUNICIPAL        PEDRO MIRANDA MORALES 
SINDICO MUNICIPAL              FABIOLA AYLIN MARTINEZ CHAIREZ 
REGIDOR                                 JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO 
REGIDORA                               MA. DEL ROSARIO LARES PEREZ 
REGIDOR                                 SALVADOR PEREZ LUNA 
REGIDORA   FABIOLA SARELLANO JIMENEZ 
REGIDOR                                 JESUS PEREZ BLANCO 
REGIDORA                               ANA MA. BURCIAGA 



REGIDOR                                 AGUSTIN BEJAR ALONSO 
REGIDORA                               JULIA TAMAYO OLIVARES 
REGIDOR                                 ROBERTO TAMAYO SERRATO 
REGIDORA                               VERONICA CASTILLO RODRIGUEZ 
  
 
PUNTO 3.-NOMBRAMIENTO DEL MODERADOR  
REGIDORA FABIOLA SARELLANO JIMENEZ POR MAYORIA ABSOLUTA 
 
 
PUNTO 4.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
SE APRUEBA POR UNAMIDAD EL ACTA ANTERIOR.  
 
 
PUNTO 5.- AMPLIACIÓN DE FONDO FIJO TESORERIA. 
 
 
 
PUNTO 6.-  PRIMER  PROPUESTA DEL FONDO IV 2014 

1er.   PROPUESTA DE FONDO IV   2014 

     
 

MUNICIPIO: CHALCHIHUITES 
 

 
    

 
OBLIGACIONES 
FINANCIERAS 

  
1.- PAGO ADEUDO CON 

SECRETARIA DE FINANZAS 
ENERO - DICIEMBRE   

 
CHALCHIHUITES 2,500,980.00 

 
INFRAESTRUCTURA 

  
 

   
 

SEGURIDAD PUBLICA 

  

1.- NOMINA DE SEGURIDAD 
PUBLICA PERIODO DEL  

CHALCHIHUITES 777,660.00 

 

 

 
3,278,640.00 

     

 
INFRAESTRUCTURA 

 

 

  COMUNIDAD FIV 

1.- 
PAVIMENTACION CON 

CONCRETO HIDRAULICO EN 
CALLE  5 DE MAYO - CIENEGA 

JOSE MA. MORELOS 163,275.00 

2.- 
DRENAJE PLUVIAL Y RED DE 
AGUA POTABLE EN ALAMEDA  

CHALCHIHUITES 28,250.00 



3.- 
SISTEMA DE RIEGO A BASE DE 

GRAVEDAD EN PANTEON MPAL. 
DOLORES 

CHALCHIHUUITES 4,000.00 

4.- 
CONSTRUCCION DE 

SANITARIOS EN SALON 
COMUNAL 

RANCHO EL CURA 29,000.00 

5.-* 
REHAB. DE SANITARIOS EN 

ESC. TELESEC. 
RANCHO COLORADO 15,000.00 

6.- 
CONSTRUCCION DE DOMO EN 

SALON COMUNAL  
JESUS MARIA 52,900.00 

7.- 
CONSTRUCCION DE DOMO EN 

SALON COMUNAL  
SAN JUAN DE LOS MIER 50,000.00 

8.- 

CONSTRUCCION DE 
SANITARIOS EN SALON 

COMUNAL 
OJO DE AGUA 40,000.00 

9.- 
REHABILITACION DE PUENTE 

PEATONAL  
SAN JOSE DE BUENAVISTA 30,000.00 

10.- 

CONSTRUCCION PILARES DE 
CONCRETO P/REHAB. DE 
PERIMETRO DE MALLA EN 

RELLENO SANITARIO 

CHALCHIHUITES 84,550.00 

 
CONSTRUCCION DE DOMO 

SALON COMUNAL 
JOSE MA. MORELOS 

A.- 157,075.00         
B.- 70,000.00 

    

496,975.00 

 

ADQUISICIONES 

  

 

ADQ. DE RADIOS 
COMUNICACIÓN  

CHALCHIHUITES 5,000.00 

 

ADQ. LLANTAS P/ REC. BASURA 
Y MAQUINARIA 

CHALCHIHUITES 60,000.00 

 

ADQ. EQUIPO DE SEGURIDAD 
EN ALUMBRADO PUBLICO 

CHALCHIHUITES 14,838.00 

 

ADQ. DE GAVILANES, PORTA 
GAVILANES Y TORNILLERIA 

P/MOTOCONF. SINFRA 
CHALCHIHUITES 6,538.70 

 

FABRICACION POSTES DE 
MADERA INCLUYE 

COLOCACION 
CHALCHIHUITES 130,000.00 

 
   

216,376.70 

 
    

   
TOTAL FONDO IV 5,395,764.00 

   

PRESUPUESTO PARA EJERCER 
1ER PROPUESTA 3,991,991.70 

   
POR PROGRAMAR 1,403,772.30 

 
 
PUNTO 7.- TORNEO DE DEPORTES SEMANA SANTA 
EN ESTE PUNTO EL PROFR. AURELIO LOPEZ COMENTA QUE EL ENCARGADO DE DEPORTES, 
PRESENTA UNA COTIZACION REFERENTE A LAS ACTIVIDADES QUE PRETENDE REALIZAR EN 
LA SEMANA SANTA QUE CONSISTE DE LA SIGUIENTE MANERA: 
VOLIBOL VARONIL (En Escuela Justo Sierra) 



EQUIPOS: CHALCHIHUITES, PIEDRAS AZULES, SAN ANTONIO, LA AURORA, COBACH Y 
CHIRIPOS 
 
 
 
MATERIAL SOLICITANTE 

MATERIAL CANTIDAD COSTO DE C/U TOTAL 

Balones 6 $ 650 $ 3900 

Vales de gasolina 3 $ 100 $   300 

Trofeos 2 $ 450 $   900 

Galon de agua 1 $   40 $     40 

Paquetes vasos 2 $   40 $     40 

mamparas 2 $ 200 $   400 

                                                                                                                    $ 5,580.00 
 
SE AUTORIZA POR UNANIMIDAD LA CANTIDAD DE $5,000.00 PARA EL TORNEO DE 
SEMANA SANTA. 
 
PUNTO 8.- EXPO-ARTESANAL SEMANA SANTA 2014 
EL VIERNES 18 DE ABRIL ES LA EXPO-ARTESANAL DONDE SE LLEVARA A CABO LA 
PRESENTACION DE LAS ARTESANIAS QUE SON ELABORADAS EN EL MUNICIPIO POR 
ARTESANOS CHALCHIHUITENSES, DERIVADO DE LO MISMO SE NECESITA LA RENTA DE 
TOLDOS, MANTELERIA, ETC., PARA BRINDARLE UN MEJOR SERVICIO Y EXPOSICION A LOS 
PAISANOS, VISITANTES Y PERGRENISMOS QUE ESESOS DIAS SE ENCUENTRAN EN EL 
MUNICIPIO, DICHA EXPO SE LLEVARA A CABO AL CENTRO DEL JARDIN PRINCIPAL 
ALREDEDOR DEL KIOSCO, EL CABILDO APRUEBA POR UNANIMIDAD $ 5,000 PARA LO QUE 
NECESITE. 
PUNTO 9.- APOYO A CULTURA SEMANA SANTA 
PARA LLEVAR A CABO EL TRADICIONAL VIACRUCIS LA PROPUESTA DE LA JUDEA ES QUE SE 
RENTE UN SONIDO GRANDE Y POTENTE PARA QUE LA GENTE PUEDA APRECIAR Y 
ESCUCHAR MEJOR LOS DIALOGOS DE LOS ACTORES PARA LO CUAL SE PIDE QUE EL 
AYUNTAMIENTO BRINDE UN APOYO DE $2,700 MAS IVA PARA LA RENTA DEL SONIDO, 
TOMANDO EN CUENTA QUE LOS JUDIOS APORTAN LA CANTIDAD DE $1000 PESOS Y LOS 
NEGROS $1000. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, TAMBIEN DENTRO DE LAS PROPUESTAS 
DE CULTURA SE SOLICITA LA RENTA DE 4 BAÑOS PUBLICOS DEBIDO A LA GRAN DEMANDA 
DE PEREGRINOS Y PAISANOS QUE ASISTEN A PRESENCIAR EL VIACRUCIS SE APRUEBA POR 
UNANIMIDAD DICHA RENTA POR LA CANTIDAD DE $ 
 
TAMBIEN LA LIC. ZELENDA PIDE QUE SI PUEDE ENTRAR LA GENTE DE PROTECCION CIVIL A 
LA REUNION DE CABILDO PARA EXPONER LA ESTRATEGIA DE ORGANIZACIÓN DEL CIERRE 
DE CALLES PARA EL DIA DE SEMANA SANTA LAS PERSONAS DE PROTECCION CIVIL PIDEN 
EL APOYO DE 3 PERSONAS PARA EL CIERRE DE CALLES Y VEHICULOS SE AUTORIZA DE 
FORMA UNANIME SE COORDINE CON OBRAS PUBLICAS. 
PUNTO 10.- AUTORIZACION DE COMPRA DE UN CARRO RENAULT modelo CLIO 



EL PRESIDENTE MUNICIPAL ING. PEDRO MIRANDA COMENTA SOBRE LA NECESIDAD DE 
ADQUIRIR VEHICULOS PARA EL AYUNTAMIENTO PORQUE NO SE CUENTA CON ELLOS 
PARA CUAL PONE A CONSIDERACION LA AUTORIZACION PARA COMPRA DE UN CARRO  
USADO EN $ 60,000.00 (SESENTA MIL PESOS 00/100 M.N.) MARCA RENAULT MODELO 
CLIO VERSION CLIO EXP T/A, No. DE CHASIS Q062505, No. De SERIE 3BNBB2J376L310058, 
CLAVE VEHICULAR 0070106, No. DE MOTOR Q062505, MODELO 2006, COLOR MAGNA 
(ROJO), 4 CILINDROS, PROPIEDAD DE ULISES ROMO MEDINA, EL CABILDO APRUEBA POR 
UNANIMIDAD LA COMPRA DEL CARRO POR LA NECESIDAD DEL MISMO Y LA 
OPORTUNIDAD QUE SE PRESENTA EN ADQUIRIRLO. 
 
11.- SERVICIO NACIONAL DE EMPLEO 
SE RETOMA EL PUNTO REFERENTE A LA CANTIDAD QUE EL MUNICIPIO APORTARA PARA 
PARTICIPAR EN EL PROGRAMA CON LA CANTIDAD DE $100,000  Y ADEMAS QUE SE TIENE 
EN PUERTA 2 CURSOS POR LO PRONTO DE REPOSTERIA Y PIÑATAS, CABE SEÑALAR QUE 
DICHOS CURSOS SON PARA FOMENTAR Y CAPACITAR A LAS PERSONAS QUE EL DIA DE 
MAÑANA QUIERAN AUTOEMPLEARSE, EL REGIDOR JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO PROPONE 
QUE LOS REGIDORES MANDEN 5 PERSONAS CADA QUIEN, SE APRUEBA DICHA PETICION, 
LA CANTIDAD TOTAL DE PERSONAS POR LOS DOS CURSOS SERA DE 50 PERSONAS, 25 POR 
CADA UNO, CADA REGIDOR NOMBRARA A 5 PARTICIPANTES QUE SEAN PERSONAS QUE EL 
DIA DE MAÑANA QUIERAN AUTOEMPLEARSE, CADA PERSONA QUE ASISTA AL CURSO 
CUBRIRIA UN TOTAL DE 8 HRS. DIARIAS 
 
PUNTO 12.- ACUERDO DE COORDINACION DEL GOBIERNO DEL ESTADO Y EL 
AYUNTAMIENTO 
EN ESTE PUNTO SE EXPONE ANTE EL CABILDO LA FIRMA DEL ACUERDO DE 
COORDINACION CUYO OBJETO ES LA REALIZACION DE UN PROGRAMA DE COORDINACION 
ESPECIAL PARA EL ESTABLECIMIENTO Y FORTALECIMIENTO DE LOS SISTEMAS 
MUNICIPALES DE CONTROL Y EVALUACION GUBERNAMENTAL., Y COLABORACION EN 
MATERIA DE TRANSPARENCIA Y COMBATE A LA CORRUPCION. COMO PARTE DE LAS 
ACCIONES PARA EL FORTALECIMIENTO DEL FEDRALISMO SE ACUERDA POR DECISIÓN 
UNANIMIDAD LA FIRMA DEL ACUERDO DE COORDINACION. 
 
PUNTO 13.- ASUNTOS GENERALES 
EN EL PRIMER PUNTO DE ASUNTOS GENERALES SE PONE A CONSIDERACION LO 
REFERENTE A LAS VACACIONES DE SEMANA SANTA DEL PERSONAL EL CABILDO AUTORIZA 
QUE SE TRABAJE LUNES 14 Y MARTES 15 DE LA SEMANA SANTA Y MIERCOLES JUEVES Y 
VIERNES SE DESCANSE, LA SEMANA DE PASCUA SE TRABAJARA COMPLETA 
EN OTRO PUNTO EL REGIDOR DE EDUCACION JOSE LUIS COMENTA LO REFERENTE AL 
APOYO DE LA SUPERVISION 025 DE MAESTROS DE PRIMARIA, QUE CONSISTE EN UN 
EQUIPO DE COMPUTO QUE LOS MAESTROS HICIERON ESTA PETICION HACE TIEMPO EN 
OTRA REUNION DE CABILDO Y SE LE COMISIONO A EL PARA QUE VERIFICARA EL ESTADO 
DEL EQUIPO DE COMPUTO QUE TIENEN EN SU SUPERVISION, Y COMENTA QUE YA LO 
VERIFICO Y QUE ESTA INSERVIBLE POR LO CUAL PIDE A LOS COMPAÑEROS DEL CABILDO 



SE APRUEBA DICHO APOYO QUE SERIA UN EQUIPO DE COMPUTO NUEVO CON VALOR DE 
$ 4,900.00. 
EN OTRO PUNTO EL REGIDOR JOSE LUIS COMENTA TAMBIEN QUE TRAE UNA SOLICITUD 
DE LA SEÑORA PATRICIA JUAREZ QUE PIDE UN APOYO ECONOMICO YA QUE SU HIJA 
PATRICIA RENTERIA JUAREZ FUE OPERADA DEL CORAZON Y QUEDARON ENDROGADOS EN 
EL HOSPITAL, ELLOS MANDAN UNA COPIA DEL ESTADO DE CUENTA DEL HOSPITAL QUE 
ASCIENDE A $60,000 PESOS ACTUALMENTE SOLO DEBEN $20,000 PIDEN AL 
AYUNTAMIENTO CON LO QUE LA PUEDAN APOYAR, SE ACUERDA POR MAYORIA APOYAR 
CON  $ 2,000.00 
EN OTRO PUNTO EL REGIDOR JOSE LUIS COMENTA SOBRE EL APOYO ECONOMICO PARA 
EL JARDIN DE NIÑOS EMA HOLGUIN ERMIDA DE LAZARO CARDENAS QUIEN SOLICITA UN 
APOYO ECONOMICO PARA LLEVAR DE PASEO A LOS NIÑOS AL MUSEO EL “BEBELECHE” DE 
DURANGO SE AUTORIZA UN APOYO DE  $1,000  
EN OTRO PUNTO SE PONE A CONSIDERACION LO REFERENTE A UNA COTIZACION DE 
COMPRAR UN APARATO DE RADIO COMUNICACIÓN PARA COMUNICARSE EN TODO EL 
MJNICIPIO PARA PROTECCION CIVIL Y SEGURIDAD PUBLICA  SE APRUEBA QUE EL 
AYUNTAMIENTO PONGA LA MITAD, YA QUE EL SEÑOR GUZMAN DE LA MINA 
PERSEVERANCIA APORTARA LA OTRA MITAD. 
EN OTRO PUNTO SE APLICA EL TANDEO DE AGUA POTABLE PARA TODOS LOS BARRIOS 
EN OTRO PUNTO SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA CANTIDAD DE $ 5,000.00 PARA LA 
COMPRA DE TROFEOS PARA LA PREMIACION DE LA LIGA DE FUTBOL DE UNA SOLICITUD 
DE APOYO QUE PRESENTO EL PRESIDENTE DE LA LIGA C. FELIPE ROSALES Y TAMBIEN SE 
SOLICITA LA PIPA DE AGUA PARA REGAR EL CAMPO EL DIA DE LA FINAL DE FUTBOL. 
EN OTRO PUNTO LA REGIDORA DEL DEPORTE FABIOLA SARELLANO JIMENEZ DICE QUE LAS 
MUCHACHAS QUE JUEGAN FUTBOL PIDEN EL APOYO PARA JUGAR EN SOMBRERETE, 
PIDEN EL APOYO DE 200 PESOS DE GASOLINA Y 100 DE APOYO EL APOYO SERA CADA 8 
DIAS UN MES Y MEDIO. 
EN OTRO PUNTO LA REGIDORA DEL DIF MA. DEL ROSARIO COMENTAN QUE SOLICITA EL 
APOYO PARA PAGAR A 7 PROMOTORAS NUEVAS QUE IMPARTAN TALLERES EN ALGUNAS 
COMUNIDADES Y QUE NO SE LES HA APOYADO CON NINGUN PAGO Y HAN ESTADO 
TRABAJANDO GRATIS ES EN LAS COMUNIDADES QUE NO TIENEN NINGUN TALLER $600 
PESOS MENSUALES SERIA EL APOYO QUE APRUEBA EL CABILDO POR UNANIMIDAD. 
EN OTRO PUNTO LA REGIDORA MA. DEL ROSARIO TOMA LA PALABRA Y PRESENTA LA 
PROPUESTA PARA CELEBRAR EL DIA DEL NIÑO EN EL MUNICIPIO EL ING. PEDRO MIRANDA 
PROPONE SE AUTORIZAN $180,000 PESOS PARA LA COMPRA DE AGUINALDOS Y 
JUGUETES EN LAS COMUNIDADES, EN POCAS PALABRAS PIDE PARA CELEBRAR LOS 4 
EVENTOS QUE YA ESTAN EN PUERTA COMO SON: DIA DEL NIÑO, DIA DE LA MADRE, DIA 
DEL MAESTRO Y DIA DEL PADRE. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DICHA PROPUESTA. 
El DR. AGUSTIN SOLICITA PARA LA PROXIMA REUNION SE INVITE AL LIC. AURELIO 
GURROLA DIRECTOR DE DESARROLLO SOCIAL Y ECONOMICO PARA QUE EXPLIQUE SUS 
PROGRAMAS. 
EL DR. AGUSTIN COMENTA SE LE APRUEBE QUE IMPRIMA TRIPTICOS REFERENTE A LAS 
FUNCIONES DE PROTECCION  CIVIL SE APRUEBA DICHA PETICION. 



EL REGIDOR JESUS PEREZ BLANCO COMENTA QUE SE LE MANDE EL TERCER OFICIO A 
MARTIN ROSALES PARA QUE CUMPLA, Y SI NO CUMPLE SE LE DECOMISARA LA CARNE 
POR ACUERDO DE CABILDO. SE ACUERDA POR UNANIMIDAD QUE SI NO CUMPLE EN 
MATAR EN EL RASTRO DESPUES QUE SE LE MANDO EL TERCER OFICIO SI NO ACATA EL 
ACUERDO DE CABILDO SERA ACREEDOR A UNA SANCION ECONOMICA Y AL DECOMISO DE 
LA CARNE SI NO PRESENTA LOS SELLOS DEL RASTRO MUNICIPAL, SE APRUEBA POR 
UNANIMIDAD. 
EN OTRO PUNTO EL REGIDOR JESUS PEREZ BLANCO COMENTA REFERENTE QUE SE COBRE 
LA RENTA DE LOS LOCALES DEL MERCADO AUNQUE ESTEN CERRADOS, SE PIDE SE MANDE 
AL FISCAL DE PLAZAS Y MERCADOS EL SR JOAQUIN LAZALDE A COBRAR, SE COMENTA QUE 
EL PRESIDENTE EN COMUNION CON LOS LOCATARIOS EL PUEDE ASIGNAR UN LOCAL A 
UNA PERSONA QUE LO NECESITE. SE CONVOCARA A UNA REUNION CON LOS LOCATARIOS 
Y SE INVITE AL PRESIDENTE EN EL MERCADO EN CASO QUE SEA NECESARIO. SE APRUEBA 
POR UNANIMIDAD. 
EN OTRO PUNTO EL REGIDOR JESUS PEREZ BLANCO COMENTA REFERENTE QUE TODAVIA 
EXISTEN QUEJAS REFERENTE AL CAMBIO DE EL DELEGADO DE CANUTILLO, SE APRUEBA 
POR UNANIMIDAD, SE DEJE COMO ESTA. 
EN OTRO PUNTO EL REGIDOR ROBERTO TAMAYO COMENTA SOBRE EL APOYO A SU 
CARTERA DE SALUD, QUE APOYEMOS AL CENTRO DE SALUD, SOBRE EL APOYO DE UN 
VELADOR, Y DE COMPRAR EL GAS PORQUE ES FUNDAMENTAL PARA LAVAR HERIDAS Y 
PACIENTES CON AGUA CALIENTE, Y LA COMPRA DE LOS MANOMETROS DEL OXIGENO, 
POR LA CANTIDAD DE $   SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA COMPRA DE LOS 
MANOMETROS. 
EN OTRO PUNTO LA REGIDORA JULIA TAMAYO COMENTA SOBRE EL TERRENO DE 
GUALTERIO QUE SOLUCION SE LE DA, EL CABILDO COMENTA QUE SE QUEDE EN ESPERA, 
QUE NO SE LE ASIGNE A NADIE 
EN OTRO PUNTO EL REGIDOR JESUS PEREZ BLANCO PIDE UN PERMISO PARA AUSENTARSE 
ESTE MES A ESTADOS UNIDOS PORQUE SIGUE MUY ENFERMO DE UN DOLOR EN LA 
ESPALDA Y VA VISITAR A UN QUIROPRACTICO QUE LE RECOMENDARON PORQUE AQUÍ 
NO HA ENCONTRADO SOLUCION A SU PROBLEMA, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD SE 
AUSENTE A PARTIR DE LA FECHA DEL JUEVES 10 DE ABRIL 2014, SOLAMENTE 15 DIAS. 
 
PARA LA SIGUIENTE REUNION DE CABILDO SE NOMBRA RECINTO OFICIAL EL SALON “LOS 
RODRIGUEZ” UBICADO EN TRANSITO PESADO A UN LADO DEL CAMPO DE FUTBOL LA 
PEÑA PARA LLEVAR ACABO LA I REUNION ORDINARIA DE CABILDO. 
 
PUNTO 13.- CLAUSURA  
SIENDO LAS 17:15 HRS. SE LEVANTA LA SESION FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE 
EN ELLA INTERVINIERON. 
 
 
ING. PEDRO MIRANDA MORALES                                LIC. FABIOLA AYLIN MARTINEZ CHAIREZ 
     PRESIDENTE MUNICIPAL                                                          SÍNDICO MUNICIPAL 
 



 
 
L.I. JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO                                         C. MA. DEL ROSARIO LARES PEREZ 
           PRIMER REGIDOR                                                                    SEGUNDO REGIDOR 
 
 
 
C. SALVADOR PEREZ LUNA                                                   C. FABIOLA SARELLANO JIMENEZ 
        TERCER  REGIDOR                                                                         CUARTO REGIDOR 
 
 
 
C. JESUS PEREZ BLANCO                                                       C. ANA MA ASUNCION BURCIAGA 
        QUINTO REGIDOR                                                                     SEXTO REGIDOR 
 
 
 
DR. AGUSTIN BEJAR ALONSO                                               C. JULIA TAMAYO OLIVARES 
      SÉPTIMO REGIDOR                                                                     OCTAVO REGIDOR 
 
 
 
 
C. ROBERTO TAMAYO SERRATO                                          C. VERÓNICA CASTILLO RODRIGUEZ 
        NOVENO REGIDOR                                                                     DECIMO REGIDOR 
 
 
 
 
 

PROFR. AURELIO LOPEZ DE LA PAZ 
SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL 

 


